

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	2
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

## Sahroni Tolak JIEC untuk Street Race

- ▶ Kapolda Ingin Gelar Balap Motor di Sirkuit Formula E
- ▶ Anies Sebut Jakarta E-Prix Dongkrak Ekonomi DKI 0,1 Persen

be  
li

### Balai Kota, Warta Kota

Chairman Organizing Committee Jakarta E-Prix 2022 Ahmad Sahroni menolak permintaan Kapolda Metro Jaya Irfan Muhamamd Fadil Imran yang ingin memakai Jakarta International E-Prix Circuit (JIEC) Ancol, Jakarta Utara sebagai lokasi balap motor atau street race. Alasannya, sirkuit tersebut tidak dirancang untuk kendaraan roda dua.

"Kami apresiasi kepada Kapolda yang ingin juga memberikan kesempatan kepada roda dua (balapan di JIEC Ancol), tapi ini ada regulasi dari homologasi FIA (Federation Internationale de l'Automobile)," kata Sahroni di Balai Kota, Jumat (24/6/2022) malam.

Sahroni mengatakan,



Galer Prayogo

**TERBAIK** — Gubernur DKI Anies Baswedan saat Konpres Malam Ramah Tamah Jakarta E-Prix 2022, Jumat (24/6/2022) malam. Anies menyebut gelaran Formula E Jakarta merupakan yang terbaik sejak event tersebut diadakan 8 tahun lalu.

pembangunan sirkuit Formula E didesain memiliki beberapa tingkatan. Untuk JIEC memiliki tingkatan tiga, yang artinya

hanya diperuntukkan sebagai ajang balap mobil.

Dalam waktu dekat, kata dia, Ikatan Motor Indonesia

(IMI) akan menggelar kegiatan turnamen mobil di sana. Namun demikian, Bendahara Umum Partai NasDem ini tak menjelaskan lebih rinci soal rencana balap mobil tersebut.

"Nanti ada kegiatan dengan IMI, tapi untuk roda dua kemungkinan tidak kami berikan fasilitasnya karena sudah ada penilaian dari FIA, bahwa sirkuit itu hanya untuk kendaraan roda empat," ujar Sahroni yang juga menjabat Sekjen IMI.

### Seri berikut

Sebelumnya, Kapolda Metro Jaya Irfan Muhammad Fadil Imran mengungkapkan keinginannya untuk meminjam

*(Bersambung ke him 7)*



## Sahroni Tolak JIEC untuk Street Race

### Sahroni Tolak...

Sirkuit Formula E. Dia mau sirkuit tersebut dipergunakan sebagai lintasan balap jalanan atau street race seri berikutnya.

"Kami berencana menggelar street race secara kontinyu dan berkelanjutan sehingga bisa menjadi wadah bagi para pebalap liar untuk bisa menuangkan hobi mereka," kata Fadil saat membuka Meikarta Street Race di Cikarang, Kabupaten Bekasi, Sabtu (18/6/2022).

Menurut Fadil, sirkuit Formula E di Ancol, Jakarta Utara bisa menjadi lokasi yang lebih nyaman bagi pembalap sehingga pihaknya berkeinginan untuk dapat menggelar ajang street race di lokasi itu.

"Di BSD ada lokasi, di Bekasi ada Meikarta, di Jakarta ada Ancol. Mudah-mudahan nanti mimpi saya yang di Ancol, yang kemarin Formula E bisa juga dipakai untuk street race," ucapnya.

Fadil juga berencana menggelar kompetisi road race di sirkuit Formula E Jakarta, tidak hanya sebatas drag race yang selama ini dipertandingkan pada ajang street race seri satu hingga tiga.

"Mudah-mudahan Jakpro mendengarkan ini dan juga disetujui oleh pemerintah daerah provinsi. Ke depan Mas

Rifat bersama IMI, tentunya bukan hanya drag race, tapi juga ada road race. Karena saya lihat lumayan itu kalau lintasan yang ada di Formula E kemarin bisa dipakai," ujarnya.

### Tidak ada keluhan

Perhelatan akbar Formula E telah berhasil terselenggara di ujung Jakarta. Tak hanya kenangan, Formula E Jakarta juga disebut menyisakan dampak positif bagi Ibu Kota. Formula E Jakarta digelar di Jakarta International E-Prix Circuit (JIEC), Ancol, Jakarta Utara, pada 4 Juni 2022.

Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan mengatakan, Formula E Jakarta merupakan kegiatan balap mobil listrik terbaik sepanjang penyelenggaraan Formula E di berbagai kota di dunia. Anies mengklaim, hal tersebut disampaikan oleh Co-founder Formula E Alberto Longo.

"Bahkan dalam catatan Formula E disebutkan bahwa Jakarta E-Prix kemarin adalah yang terbaik dalam delapan tahun sejarah Formula E," kata Anies saat konferensi pers, Jumat (24/6/2022) malam.

"Ini disampaikan oleh Alberto Longo, Co-founder dari Formula E," sambung dia.

Anies menuturkan, sejumlah

hal yang membuat penyelenggaraan Formula E Jakarta terbaik adalah eksposur yang diterima, trek, dan kegiatan itu sendiri.

Menurut Anies, para pebalap juga menyampaikan bahwa Formula E Jakarta merupakan penyelenggaraan Formula E yang terbaik.

"Bisa dibilang tidak ada keluhan (dari pebalap soal trek Formula E Jakarta). Lalu eksposur media yang sangat tinggi, baik domestik maupun internasional," ujar Anies.

### Dampak ekonomi Rp 2,6 T

Anies mengklaim pengeluaran balap mobil listrik itu telah menyumbang pertumbuhan ekonomi Ibu Kota sebesar 0,1 persen. Kata dia, penyelenggaraan Formula E telah memberikan dampak ekonomi sebesar Rp 2,6 triliun.

"Kegiatan Formula E yang kemarin juga memberikan dampak ekonomi yang sangat signifikan. Studi dilakukan oleh Indef menunjukkan dampak ekonomi mencapai Rp 2,6 triliun," kata Anies.

"Ini adalah angka yang cukup tinggi dan ikut meningkatkan pertumbuhan PDB (produk domestik bruto) di Jakarta sebesar 0,1 persen," ujar dia.

(Sambungan dari halaman 1)

Kepala Pusat Makro dan Keuangan Indef M Rizal Taufikurrahman sebelumnya memerinci studi tersebut pada sebuah diskusi, Kamis (23/6/2022).

Berkontribusi 0,08 persen pada pertumbuhan ekonomi DKI Jakarta 2022, dampak ekonomi total Rp 2,638 triliun itu terdiri dari dampak terhadap tambahan PDRB DKI Jakarta dan dampak langsung. Indef menganalisis, dampak ekonomi langsung atau jumlah pengeluaran yang tercipta akibat adanya perhelatan akbar ini yaitu bernilai Rp 597 miliar.

Angka sebesar itu muncul dari alokasi capex Rp 213 miliar, alokasi opex Rp 112 miliar, commitment fee Rp 216 miliar. Kemudian, pengeluaran pengunjung dan tiket Rp 52,4 miliar dan UMKM Rp 4,45 miliar.

"Artinya, besaran Rp 597 miliar itu muncul sejak awal pelaksanaan, persiapan, sampai pelaksanaan," kata Rizal dilansir dari Kompas.id, Jumat.

Penyelenggaraan Jakarta E-Prix juga diklaim berdampak pada pertumbuhan ekonomi DKI Jakarta. Produk domestik regional bruto (PDRB) dihitung meningkat 0,105 persen atau senilai Rp 2,041 triliun (angka konstan). ([faf/kompas.com](https://www.kompas.com))